

栄東げんきっ子

《中学生編》

第131号 2020.3.1 発行

＜編集発行＞

栄東地区子ども未来会議

＜問合せ先＞

栄東まちづくりセンター

電話 711-2203

3月3日は「桃の節句」



で、「節句」って何??



「節句」は「節供（せつく）」とも言われ、季節の節目に神様にお供しお祝いなどする日。

節句はもともと、奈良時代から平安時代にかけて中国からもたらされた風俗や暦法を日本固有の行事と習合させたものであり、古来中国では奇数を陽数と好み、偶数を陰数として嫌う思想から奇数の月と奇数の日は、陽（奇数）が重なると陰（偶数）になるとして不吉とされることからそれをさけるために季節ごとに旬の食べ物を食べ、生命力をもらい、その力で邪気を祓う目的で魔除けの行事として行われていました。一年間に5つある節句を「五節句」といいます。

五節句とは

～日本文化研究ブログより～

1月7日 人日（じんじつ）の節句・・・別名「七草の節句」

一年の豊作と無病息災を願います。

3月3日 上日（じょうし）の節句・・・別名「桃の節句」

女の子の誕生と成長を祝う日です。

5月5日 端午（たんご）の節句・・・別名「菖蒲（しょうぶ）の節句」

男の子の誕生と成長を祝う日です。

7月7日 七夕（しちせき）の節句・・・別名「笹の節句」

晩にさまざまな手仕事や習い事の上達を願う日でした。

現在では短冊に願いを記す形になってきました。

9月9日 重陽（ちょうよう）の節句・・・別名「菊の節句」

寿命が延びると言われた菊を据え不老長寿や繁栄を願う日でした。



【シリーズ 部活紹介】栄中学校 ソフトボール部

2年生2人・1年生8人の10名で明るく元気に活動しています。冬季は、毎週月・火・金・日と栄東小の体育館をお借りして練習していますので、ぜひ見に来てください。初心者の人でも親切に教えてくれますので上達します。

入部希望者 募集中!

足の速い人、ボールを投げるのが得意な人、野球が好きな人、バットで打ってみたい人、女子の仲間と力を合わせて勝つことの喜びを味わってみたい人大歓迎です。

